

30.01.2015

Berufswettbewerb junger Landwirte

Der Berufswettbewerb (BWB) der Landjugend am Berufsschulzentrum in Radolfzell findet am Donnerstag, 5. Februar, statt. Er wird um 8.30 Uhr durch den Vizepräsidenten des Badischen Landwirtschaftlichen Hauptverbandes (BLHV), Franz Käppeler, und Schulleiter Norbert Opferkuch eröffnet.

Allein an diesem Standort nehmen dieses Jahr rund 30 Junglandwirte an ihrem Berufswettbewerb teil, wie der BLHV in einer Pressemeldung mitteilt. Bundesweit nehmen rund 10 000 Auszubildende der Sparten Landwirtschaft, Forstwirtschaft, Hauswirtschaft und Weinbau am Wettbewerb teil. In Südbaden stellen – zeitgleich zu Radolfzell – rund 200 junge Landwirtinnen und Landwirte in Villingen, Radolfzell, Donaueschingen und Emmendingen ihr Können unter Beweis. Der Wettbewerb, der bereits zum 32. Mal stattfindet, prüft nicht nur Berufstheorie und -praxis, sondern auch das Allgemeinwissen, Schriftverkehr und Präsentationsvermögen der Teilnehmer. Diese sollten unter anderem wissen, wie man einen Stecker fachgerecht repariert, sich in der Bestimmung von Futtermitteln und Saatgut auskennen und sowohl auf dem Schlepper als auch am Computer fit sein. Für die jeweils besten Teilnehmer oder Teilnehmergruppen der Wettbewerbe geht es dann im April zu weiteren Wettbewerben zu Landesentscheiden.

<http://www.suedkurier.de/region/kreis-konstanz/radolfzell/Berufswettbewerb-junger-Landwirte;art372455,7590833>